

Editorial

SEEG Meißen, GSW Sigmaringen, FrEqUeNz eG – Herzlichen Glückwunsch zum Zukunftspreis der Immobilienwirtschaft 2021



Gerd Warda,
Chefredakteur Wohnungswirtschaft **heute**.
Foto: Wohnungswirtschaft heute

Liebe Leserin, lieber Leser,

SEEG Meißen, GSW Sigmaringen, FrEqUeNz eG, diese drei Unternehmen haben alle etwas gemeinsam. Sie haben die Herausforderungen der Zukunft gemeistert! Sie haben Wege, besser, Lösungen gefunden, damit Wohnen und Heizen auch mit Blick auf das Klima und den zukünftigen Anforderungen bezahlbar bleibt. Sie haben dies in einem Teil ihrer Bestände schon umgesetzt. Die Mieter sind sehr zufrieden. Sie haben unterschiedliche Ansätze, aber digitale Helfer und gute Ingenieurleistungen sind immer dabei. Es sind Leuchttürme, die auf viele andere Wohnungsunternehmen übertragbar sind.

Alle drei haben deshalb den DW-Zukunftspreis der Immobilienwirtschaft 2021 bei Aareon Live 2021 verliehen bekommen. Herzlichen Glückwunsch! Die Videos mit Portrait und Lösung finden Sie ab Seite 14. Klicken Sie rein, es lohnt sich!

Auch Deswos kommt mit einer digitalen Idee und holt einen Partner an Bord. Was wir alle horten, weil wir die Daten nicht sicher beseitigen können. Deswos kann helfen. Wir spenden unsere ausgedienten Firmenhandys und privaten Smartphones und der Deswos-Partner für die Wiederaufbereitung gebrauchter Firmen-IT „Green2B – nachhaltig sicher“ aus Köln kommt ins Spiel. Der übernimmt die Arbeit umweltgerecht und datenschutzsicher. Und was hat Deswos davon? 10 Prozent des Erlöses aus der Wiederaufbereitung fließen in die Hilfsprojekte der Deswos. Aber lesen Sie selbst ab Seite 23.

Juni 2021 - neue die Wohnungswirtschaft-heute.digital mit vielen neuen Anregungen
Klicken Sie mal rein.

Ihr Gerd Warda